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MENSAJES DE LOS ESTUDIANTES DEL CURSO 2005-2006 

A SUS COMPAÑEROS 
 
Emily: 

 

“Ya estamos en mayo y en un mes todo esto estará terminado. Una idea muy triste 
–yo sé- pero es imposible sentirse feliz cuando pienso en nuestra despedida de 
León. En los últimos días he estado pensando en los primeros días en León –el tren 
desde Pamplona que casi se fue con nuestras maletas, la reunión en la catedral 
con nuestras familias nuevas después del primer día en las casa españolas, el día 
en que nos apuntamos al Body Factory y todos cantamos “whoa-oh” cuando 
“Nada de esto fue un error” se ponía en la radio… Desde el principio hemos sabido 
que somos un grupo especial. Nos hemos convertido en una familia muy unida. He 
tenido el año mejor de toda mi vida con vosotros y por eso siempre estaré 
agradecida. Cada uno de nosotros trajo un elemento diferente al grupo y juntos 
hemos tenido un año increíble. Yo sé que todavía tenemos un año más juntos en 
Worcester pero quiero deciros ahora que os quiero mucho y siempre me sentiré 
con suerte porque tuve la oportunidad de conoceros”. 

 

Jill Azarian: 
 

A ver… mis compañeros… No hay palabras. ¡Sois mi familia! 
Nunca olvidaré nuestras aventuras aquí en España, desde Pamplona hasta 
nuestras últimas noches en el Barrio Húmedo. Sabíamos desde el principio que 
éramos un grupo especial.  
Qué suerte hemos tenido – la oportunidad de estudiar y vivir en España y pasar un 
año con un grupo de personas tan increíbles- ¿podría haber algo mejor? ¡me 
parece imposible! 
Somos un grupo muy diverso… cada uno de nosotros con nuestro “dance move” 
especial. Jajaja. En serio ¡os quiero! No puedo imaginar mi experiencia aquí sin 
cualquiera de vosotros. Llevo conmigo un montón de recuerdos y amistades de 
toda la vida. A vosotros (Emmy, Deli, Sammy, Caitrin, Juan Rey, Amy, Jill, Erin, Sal, 
Megan y Andrew) eso no es adiós sino hasta pronto. ¡me muero de ganas de veros 
en HC y rememorar nuestro año en España! ¡Preparados para nuestra primera 
fiesta española! 
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Amy: 
 

¿Ya estamos al final del año? ¿Cómo puede ser? Lo hemos pasado muy bien, 
¿verdad chicos? No puedo recordar todas las historias que tenemos pero todos 
sabemos que hay un millón. Lo más importante es que lo compartimos, y en un 
año, cuando estemos graduándonos, podremos recordar España y las cosas que 
hemos hecho aquí .  
[…] El año pasado cada uno tuvo sus esperanzas, expectativas y miedos de lo que 
venía. Ahora, como todo ya ha pasado, pienso que estamos muy contentos con 
cómo fue. Aunque había algunos problemas: lágrimas durante el viaje de 
Pamplona a León, el “virus” de Madrid, pequeñas peleas… lo hemos solucionado 
todo con cariño y sensibilidad. Somos una familia y estoy muy contenta de saber 
que puedo hablar con cualquiera de vosotros con cualquier problema que tengo. 
[…] Somos un grupo diferente de los demás, en esto hemos tenido muchísima 
suerte. Las cosas van a cambiar mucho el año que viene, pero quiero que sepáis 
cómo os quiero y que esto durará siempre ¡un besazo! 

 

Jill Reilly: 
 

Nosotros 12 somos como una familia y sabemos mucho sobre cada uno (a veces 
demasiado)… Hemos disfrutado y vamos a tener un año increíble el año que viene 
cuando volvamos a Holy Cross. Tenemos muchas memorias des los días en la 
universidad de Pamplona hasta los viajes con Erasmus y muchísimas noches en el 
Barrio Húmedo. Es imposible de olvidar estas experiencias con vosotros.  

 

Delia: 
 

Mi experiencia en España sería muy diferente sin vosotros y creo que sería muy 
difícil. Me acuerdo de los días en Pamplona cuando yo trataba de hablar y os 
miraba a vosotros por vuestra ayuda o ánimo. Siempre vosotros me ayudasteis 
sin vacilar. Cuando tenía dudas o no tenía seguridad sabeíais que necesitaba oír. 
Este año ha estado lleno de muchas cosas, bien y mal. Vosotros habéis visto todo. 
También habéis visto todas mis emociones – cuando estaba feliz o triste o cuando 
eché de menos a mi familia y mis amigos en los Estados Unidos. En cada situación 
vosotros sabéis cuándo necesito hablar, tomar algo o salir o reír.  
No quiero que este año termine. ¿Cómo podré contar las cosas a mis amigos en 
los EE. UU. Sin vosotros? Necesitaré vuestra ayuda.  
¡Muchísimas gracias mis amigos! ¡No puedo escribir gracias bastantes veces! 
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Salvatore: 
 

No puedo dar las gracias bastante pero estoy seguro y es indudable que 
compartimos los mismos sentimientos ahora. Me enseñasteis una lección de vida 
este año, y nunca podré olvidarla. Con todos nuestros amigos extranjeros, y todas 
las horas que pasamos explorando nuevas ciudades. Siempre lo hemos hecho 
juntos. [….] al final de cada día existía un nuevo cuento del cual todo el grupo 
estaba riendo.  
Este año ha sido nuestro y nadie más puede compararlo. Gracias a vosotros.  

 

Erin: 
 

No hay bastantes palabras para describir este año. Ha sido el mejor de mi vida, en 
serio. Cuando recuerde yo los mejores y más divertidos momentos de mi vida, 
pensaré en vosotros y nuestro año en León .  
Espero que haya sido tan bueno para vosotros también. YO sé que he tenido 
muchísimas suerte de tener 11 personas especiales como mis amigos.  
Compartimos recuerdos que solo nosotros entendemos ¿Recordáis cuando 
estábamos “nadando” en la Plaza Mayor con la nieve? ¿o las noches de Traga y 
Zeguilazo? ¿los viajes de erasmus? ¿nuestras citas para tomar algo (casi todos los 
días)? Algunos de mis recuerdos favoritos han sido mientras he estado hablando 
con vosotros de todas las cosas que pasaron este año y por eso, os lo agradezco. 
Si tuviera la oportunidad de cambiar cualquier cosa no cambiaría nada, ni derecho 
.  
Si necesitáis cualquier cosa estaré aquí para vosotros. De verdad, os quiero. 

 

Megan: 
 

¡¿Qué puedo decir?! Antes de este año no os conocía, pero ahora sois mi familia. 
Hemos tenido muchas experiencias increíbles: los viajes de Erasmus, las noches 
en el Barrio Húmedo, los días en el edificio de Filosofía y Letras. GRACIAS por los 
recuerdos. .Os quiero. Nunca os olvidaré. 
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Samuel: 
 
No puedo creer la suerte que hemos tenido en tener un grupo como el de nosotros.  
Me acuerdo cuando estábamos en Holy Cross y yo no sabía cómo nos íbamos a 
llevar, pero no tenía por qué preocuparme, cada uno de vosotros ha contribuido a 
mi experiencia en León. Sin vosotros nunca hubiera tenido la misma experiencia. 
Gracias por todo, por su ayuda, paciencia (no sé cómo soportan mis bromas a 
veces) y sobre todo por su amistad.  
 

Jon: 
 

A mis compañeros quiero deciros que os considero a cada uno de vosotros como 
verdaderos amigos. Si necesitáis cualquier cosa ¡llamadme! 
 
 


